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Sehr geehrter Herr Trümper, 
 
mit Beschluss Nr. 2161-74(V)14 wurden Sie vom Stadtrat am 27.01.2014 mit großer 
Mehrheit beauftragt „ab März 2014 bei offiziellen Anlässen (Geburtstagen, Ehrungen usw.) 
nur noch regionale oder fair gehandelte Blumen zu verwenden bzw. zu überreichen“. Seit 
21.05.2014 trägt die Landeshauptstadt als 251. Stadt in Deutschland den Titel „Fairtrade-
Town“.  
 
Anlässlich der großen jährlichen Sportlerehrung am 28.01.2015 haben Sie etwa 200 sehr 
langstielige Rosen übergeben. Dazu habe ich folgende Fragen:  
 

1. Wurden bei der Sportlerehrung „fair gehandelte“ Blumen übergeben? 
 

2. Wer hat die Rosen geliefert? 
 

3. Wurden mehrere Angebote eingeholt und war die Fairtrade-Zertifizierung 
nachgewiesen? 

 
Weiterhin wurden Sie in derselben Sitzung beauftragt (Beschluss Nr. 2162-74(V)14) bei 
öffentlichen Terminen „fair gehandelten“ Kaffee und ein weiteres Produkt aus fairem Handel 
zu verwenden.  
 

4. Welche Produkte bei der Sportlerehrung erfüllten diese Voraussetzungen? Hat der 
Caterer dazu einen Nachweis erbracht? 

 
Zurzeit läuft erneut der Wettbewerb „Hauptstadt des fairen Handels“. 2005 hat die 
Landeshauptstadt Magdeburg schon einmal zusammen mit zwei anderen Kommunen den 
3. Platz errungen. Ich frage Sie dazu:  
 

5. Wird sich die Landeshauptstadt in diesem Jahr wieder beteiligen? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Jürgen Canehl 
Stadtrat Bündnis 90/Die Grünen 


